

La gazette foot de bonheur



Parrain :
David TERRIER

78 Avenue Gaston Demenois 55430 Belleville
Tél. 03-29-84-10-58 Port. 06-88-21-01-09
Mail : footdebonheur@orange.fr
Blog : <http://footdebonheur55.skyrock.com>

SIRET n° 501.258.644.00019 Code APE : 926C

« **Info associative :**
Donnez votre mail
(facultatif) »

Si vous disposez d'internet et d'une **adresse mail**, n'hésitez pas à communiquer celle-ci à l'accueil des séances. Vous serez régulièrement informé de l'actualité. Vous serez aussi invités à voir les photos, lire les articles et profiter plus rapidement de l'actualité associative.

Numéro 15:

Les partenaires 2010 – 2011



Samedi 18/9/10 - Animation à CHARNY pour les adhérents.

**Tous les samedis, dans l'Est
Républicain, le lieu et l'heure de la
séance du jour.**

**La nouveauté 2010 – 2011 : L'Affiliation UFOLEP pour
chaque adhérent et garanties de base assurance APAC.**

Pour faire suite à l'audit réalisé en 2009/2010 dans le cadre du DLA (Dispositif Local d'Accompagnement), Foot de Bonheur a décidé de rejoindre les valeurs de l'UFOLEP et de la ligue de l'enseignement. Leur projet et leurs actions correspondent aux valeurs que FDB véhicule depuis 2006. Ceux qui sont avec nous depuis le début ou ceux qui nous retrouvent ont bien compris le message que nous voulons faire passer. Nos projets, nos réalisations, nos manifestations de ses 4 années sont le fruit du travail de tous. Nous pouvons en être fiers.

Alors, pour évoluer, il était devenu indispensable d'authentifier formellement chaque adhérent, bénévole. Voilà le pourquoi de cette affiliation.

Elle va apporter à chaque licencié une assurance complémentaire de base (voir les conditions du document APAC). Elle va apporter à Foot de Bonheur l'appartenance à un réseau éducatif et bien d'autres avantages encore.

La licence imposera quelques petites obligations : certificat médical, le bulletin d'inscription du licencié à remplir, le coût de cotisation passe à 5€ FDB prenant une partie en charge pour chaque adhérent ou bénévole.

Vous avez aussi la possibilité de prendre des garanties complémentaire (voir document APAC fourni avec la demande de licence : option 1, 2, 3).

Que s'est-il passé depuis la rentrée ?



Samedi 18/9 - Animation à Charny (Bon anniversaire Philou)

C'est devant un « parterre de personnalités associatives » que Philippe présent à FDB depuis 2006, année de la création de l'association a fêté son anniversaire. Un bon moment de décontraction après la séance à Charny où 21 enfants étaient présents. Merci à la municipalité locale pour le prêt des installations.



Dans la prochaine Gazette.

Le point sur les adhérents, des bénévoles, les nouvelles animations, les projets à venir, le coin des adhérents où vous pouvez tous vous exprimer.

AGENCE POUR L'EDUCATION PAR LE SPORT
Fais-nous rêver
2007 Associations



VENDREDI 8 OCTOBRE 2010



■ Vincent Peter, habitué de défis, animera les 24 heures de baby-foot.

Animations Pour les Restos du cœur à Thierville

Vous étiez avec nous ou vous êtes passés nous voir ! Eh bien c'est cadeau !

DEMAIN, À PARTIR DE 16 H, la salle des fêtes de Thierville sera le cadre d'animations multiples au profit des Restos du cœur.

Autour de Claude Schlemmer, responsable des Restos du cœur de Verdun, deux associations se sont mobilisées : Foot de bonheur et la Voix du Fleuve. Car les bénévoles seront nécessaires pour encadrer les nombreuses animations gratuites proposées aux enfants, de 16 h à 19 h autour de jeux africains, des fléchettes, des vidéos, de football et autres animations sportives.

Un des organisateurs, Patrick Duchêne explique : « Les animations étant gratuites, nous espérons que les enfants et les parents qui les accompagneront offriront des équivalents repas pour les Restos, et surtout participeront au

grand défi des 24 heures de baby-foot ».

Tentative de record du monde

Ces 24 heures de baby-foot, qui débiteront samedi à 16 h, préfigurent une future tentative de record du monde animée par Vincent Peter. Les participants pourront jouer par périodes relais en échange d'un euro pour les Restos. À 19 h 30, un cœur géant sera formé par les participants, avant le repas servi sur place.

La soirée se poursuivra par la diffusion gratuite sur écran géant, du match France-Roumanie, grâce au matériel du conseil général et au soutien technique d'Expressions.

☎ Renseignements : Restos du cœur, Claude Schlemmer, tél. 03.29.84.43.01.

« Rappel – les 10 commandements du guide du respect en football »

- 1 : JE RESPECTE mon entraîneur
- 2 : JE RESPECTE mes coéquipiers
- 3 : JE RESPECTE mon corps et ma santé
- 4 : JE RESPECTE l'autre
- 5 : JE RESPECTE l'arbitre
- 6 : JE RESPECTE l'adversaire
- 7 : JE RESPECTE la mixité filles-garçons
- 8 : LE RESPECTE le public
- 9 : JE RESPECTE le matériel et les lieux
- 10 : JE RESPECTE les matchs quand je suis spectateur

« Rappel – les 10 valeurs sportives du livret du jeune sportif »

- 1 : LA TOLERANCE – Accepter l'autre et la différence
- 2 : LE RESPECT DES EQUIPEMENTS – Matériel et structures
- 3 : LA RECONNAISSANCE – Remercier son entourage
- 4 : L'HONNETETE – Pas de tricherie
- 5 : L'ESPRIT SPORTIF – Envers l'arbitre, l'adversaire, les autres
- 6 : LE RESPECT DE SOI – Hygiène, alimentation, Sommeil, Entraînement
- 7 : LA PERSEVERANCE – Ne pas se décourager ni baisser les bras.
- 8 : LE RESPECT DE L'EDUCATEUR
- 9 : LA RESPONSABILITE – quand on s'engage, on va au bout.
- 10 : LA CONFIANCE EN SOI – En ses qualités, en ses forces et convictions.

Journée Foot de Bonheur - 23/10/2010.

INSCRIVEZ VOS ENFANTS A LA JOURNEE
QUI SE DEROULERA AU STADE DE BELLEVILLE - 2€ de participation.

- 10h-11h45 : Matches et jeux avec les enfants des clubs de Verdun-Belleville et Thierville.
- 12h15-13h : Repas en commun pour les enfants adhérents.
- 13h-14h30 : Discussion avec les enfants à partir de clip vidéo sur les incivilités dans le sport.
- 15h-16h30 : Aquadrome de Verdun avec les parents intéressés.
- 17h : goûter en commun

Inscription avant le 16/10/2010

Journée Foot de Bonheur - 23/10/2010.



9/10/2010 - La fête des Restos du Cœur.

Catégorie Prévention, Citoyenneté - Foot de Bonheur

AGENCE POUR L'EDUCATION PAR LE SPORT
Fais-nous rêver
2007 Associations



Lundi 11-10

Avec l'Association :
« La voix du Fleuve »



Commune de Thierville



■ Une bonne nuit de repos s'annonce.

Photo F.L.

Performance

24h de baby-foot : pari gagné !

Il voulait marquer au moins 1.000 buts... Il en totalise plus de 1.500... Vincent Peter a conclu son marathon du baby-foot, hier, peu après 16h. Son défi avait débuté la veille, dans la salle des fêtes de Thierville à l'occasion de la journée de soutien aux Restos du Cœur organisée par l'association Foot de Bonheur. Dans la nuit

organisateurs se sont relayés pour permettre à l'entraîneur du SAV Athlétisme, de jouer 24h d'affilée au Baby-foot. Hier après-midi, fatigué, mais toujours debout, il confiait juste ressentir quelques douleurs dans les jambes et au niveau du dos. Pari gagné donc, avant un probable prochain défi



Parrain :
David TERRIER

78 Avenue Gaston Bismarck 55430 Belleville
Tél. 03-29-84-10-58 Port. 06-88-21-01-09
Mail : footdebonheur@orange.fr
Blog : <http://footdebonheur55.skyrock.com>

SIRET n° 501.258.644.00019 Code APE : 926C

MERCREDI 27 OCTOBRE 2010



■ Jean-Paul et Patrice, des Restos du cœur, ont reçu 300 € des mains de Thierry Rossi.

Solidarité

Trois cents euros pour les Restos

La journée de solidarité qui s'est déroulée le 9 octobre avec de nombreux partenaires, dont Foot de bonheur, a trouvé son épilogue samedi au local bellevillois du club. Le président Thierry Rossi a remis un chèque de 300 € au bénéfice des Restos du cœur de l'agglomération. L'action de solidarité avait proposé 24 heures de baby-foot avec le champion Vincent Peter, suivies d'une journée ludique avec l'association « La voix du fleuve » représentée par sa présidente Jacqueline Bâcle de Commercy. Là encore les

petits avaient pu s'exercer à divers jeux : fléchettes, foot, jeux africains entre autres. En fin de journée, a eu lieu la retransmission du match France-Roumanie suivie d'un repas auquel ont participé cent cinquante personnes. Les bénéfices ont été entièrement reversés aux Restos. Lors de la remise du chèque, Jean-Paul et Patrice des Restos ont remercié tous les acteurs de cette action ainsi que la municipalité thiervilloise pour le prêt de la salle des fêtes et le collège Saint-Jean pour la vaisselle, sans oublier Thierry Rossi et Patrick Duchêne.

Dimanche 10-10

VINCENT PETER s'était déjà distingué dans le domaine des fléchettes. Après deux records du monde à son actif, et un million de points consécutifs, l'entraîneur du SAV Athlétisme de Verdun ne comptait pas en rester là. Cela faisait longtemps qu'il envisageait de réaliser une partie de baby-foot un peu spéciale. Celle qu'il est en train de jouer, va durer 24 heures. Sa mission presque impossible est en train de se réaliser en ce moment même, dans la salle des fêtes de Thierville.

Hier, « Foot de Bonheur » organisait une journée de soutien aux Restos du Cœur. L'animateur de l'association Bellevilloise Patrick Duchêne confie avoir été « bercé par l'époque de Coluche ». À l'initiative de cette journée solidaire, Patrick Duchêne a donc « filé un rencard » pour les Restos, une cause qui lui « tient à Cœur ». L'association « la voix du fleuve » a participé elle aussi à la manifestation en proposant aux enfants présents hier de tester des jeux d'origine Africaine.

Objectif : 1.000 buts

Mais depuis hier, c'est à l'intérieur de la salle des fêtes de Belleville que se déroule l'attraction du week-end. L'inépuisable Vincent Peter invite ceux qui le souhaitent à le défier pendant 24h, derrière un baby-foot. La partie géante a débuté hier à 16 h 07. Pas de préparation physique particulière pour ce grand sportif, « j'ai juste fait une partie de baby-foot il y a deux jours », s'amuse-t-il « et peu de renforcement au niveau des



■ Ceux qui souhaitent se mesurer à Vincent Peter (deuxième en partant de la gauche) peuvent encore se présenter à la salle des fêtes de Thierville jusqu'à 16 h 07. Photos Franck LALLEMAND

jambes et des bras ». Mais les parties de son corps qui risquent de souffrir le plus pendant ces 24h incroyables, ce sont ses coudes.

Près de la table de baby-foot, Vincent Peter a installé son matériel de survie, ou plutôt son ravitaillement. Aucune pause n'est envisagée, si ce n'est pour manger et boire. « Je sais qu'il y aura du monde jusqu'à 1h du matin, les personnes qui organisent vont rester là toute la nuit », précise-t-il. Avec la diffusion du match France-Roumanie sur écran géant

hier soir dans la salle des fêtes de Thierville, le relais de ses adversaires était déjà assuré. « Je pense qu'il y aura moins de monde entre 5h et 9h du matin », estime Vincent Peter.

Toutes les personnes qui souhaitent se mesurer au maître des fêtes, peuvent donc continuer à se présenter aujourd'hui, dans la salle des fêtes de Thierville jusqu'à 16 h 07. Mais l'objectif de Vincent est clair. « Je suis là aussi pour gagner les matchs, et essayer de marquer 1.000 buts ».

Lea BOSCHIARO



■ L'association « La voix du fleuve » offrait hier aux enfants la possibilité de découvrir des jeux d'origine Africaine.

Les bénévoles, les partenaires, les donateurs, les visiteurs vous remercient.



La fin de la journée : goûter, remise du chèque aux Restos du Cœur, pot pour les parents.

SAMEDI 9 OCTOBRE 2010

Sortir

À suivre
Foot de bonheur pour les Restos du cœur
 Aujourd'hui de 16h à 19h, animations à la salle des fêtes de Thierville, défi baby-foot et à 19 h 30, formation d'un cœur humain géant.

Restos du Cœur
 Thierville : aujourd'hui à partir de 16 h à la salle des fêtes, animations multiples au profit des Restos du cœur. Jeux africains, fléchettes, vidéos de football et autres animations sportives seront proposés aux enfants et aux parents. Un grand défi des 24 h de baby-foot débutera aujourd'hui à 16 h.

albrand, RENAULT GARAGE CHALON, CA LORRAINE, MUSEUM VERDUN, BELLEVILLE, AUTOVISION, Berni, C. E. G. E., DECATHLON Thierville, République Française, l'acse - l'agence nationale pour la cohésion sociale et l'égalité des chances